

式 辞

東陽中学校へ入学された二〇四名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。また本日は、ご来賓のPTA会長様、並びに多数の保護者の皆様には、公私共に多用の中、本校の入学式にご臨席を賜り、誠にありがとうございます。

さて、新入生の皆さんは、きっと今、「ドキドキ」「ワクワク」感でいっぱいのことだと思います。私もそうです。「ドキドキ」「ワクワク」は、これからの中学校生活の大きなエネルギーになるはずです。ぜひ今日の気持ちをお大切にしてください。私もそうします。

今年度の東陽中学校の教育目標は、「汗かかま」ともに、額に汗、脳にも汗かく』生徒を育成する」です。自分、「これ」と決めたことに対して、全力で取り組み汗を流せ

でできる生徒、なかまとも切磋琢磨
で。生徒を育てたいといふ決心
が特に「脳にも汗かく」とい
題を設定し、情報を持ち、自分
識や様々なし情、自分の活用し
自らの考えを聞き、結論を出す
人の考えも聴き、結論を出す
の、脳をフル回転できる生徒の
育成をめぐり、

で、この一年、コロナウィルス
必死で考えた。答えがない課
か。その時代に求められる力を
んにもついでに、ほしと思いま
あ。急に、うい、力がつくわけ
あ。つまた、せん、が、自分
つてみるよう、に、して、い
う。そ、う、い、う、気、持、ち、が、大、き、な、成
長。に、つ、な、が、り、ま、す。

習指導要領は、全面実施される学
資質・能力を身に付け、ため、改
訂された。授業が、今年から変わ

るの。先生たちも必死です。
皆さん。一緒に授業を創って、
きま。一緒に力を付けていきま
し。う。そのエネルギーになるの
が、実は「ドキドキ」「ワクワク」
です。

結びになります。保護者の皆
様、本日は、お子様のご入学、誠
におめでとうございませう。
喜びと期待、そして、少しの不
安もありませんかと思いたす
生の皆さんが心豊かに、たのもし
く、すこやかに成長されますよう
教職員一同、心を一つにして精一
杯努力して参ります。
保護者の皆様のご理解と温かい
ご協力、ご支援をお願いし、式辞
といたします。

令和三年四月七日

泉大津市立東陽中学校長

西村 英喜